

**Statement von Oberbürgermeister Joachim Wolbergs zur Entscheidung, dass das BMW-Logistikzentrum nicht in Obertraubling gebaut wird:**

„Wir bedauern sehr, dass das BMW-Logistikzentrum nicht nach Obertraubling kommt. Doch wir akzeptieren selbstverständlich die Unternehmensentscheidung: An der hervorragenden Zusammenarbeit mit dem BMW-Werk Regensburg wird sich dadurch nichts ändern. Ich danke allen, die sich für die Ansiedlung mit Herzblut engagiert und stark gemacht haben, vor allem unserem Wirtschaftsreferenten Dieter Daminger. Leider waren nicht alle Beteiligten flexibel und schnell genug, um die Entscheidung letztendlich doch noch ins Positive zu wenden. Es wurde von manchen einfach zu hoch gepokert, aber nicht von Seiten der Stadt. Es gab Beteiligte, denen das Thema `Arbeitsplätze` für die Region offensichtlich nicht wichtig genug war.“

„Die Verhandlungspunkte, die im Letter of Intent mit Thurn und Taxis festgelegt wurden, standen im Zusammenhang mit der BMW-Betriebsansiedlung. Da diese nun nicht zustande kommt, sind auch die getroffenen Verabredungen hinfällig.“

Weitere Erklärungen von Seiten der Stadt wird es dazu zum jetzigen Zeitpunkt nicht geben.